



keiner darf verloren gehen

## Terminvormerkung

Guten Tag, sehr geehrte Damen und Herren,

erfahrungsgemäß füllt sich der Terminkalender besonders schnell, deshalb schreiben wir Ihnen heute schon.

Denn es wäre schön, wenn Sie sich

**Samstag, 08. Oktober 2022 von 10 – 15 Uhr**

freihalten könnten.

An diesem Tag laden wir Sie zu unserem **15-jährigen Bestehen** des Lernpatenprojektes in Rheinland-Pfalz ein und wir möchten diesen Tag mit allen Beteiligten des Projektes als großes

DANKESCHÖN AN SIE in Mainz feiern.

Ohne Sie und Ihren engagierten Einsatz für Ihre Patenkinder kann das Projekt nicht bestehen. Gemeinsam haben wir in den vergangenen fünfzehn Jahren viele Grundschul Kinder dabei unterstützt, ihr Selbstbewusstsein und ihre Fähigkeiten zu verbessern. Darauf sind wir stolz.

Wir planen einen inspirierenden Tag mit einem Workshop, der Sie nach der langen Corona-Phase wieder ein Gemeinschaftsgefühl mit allen Projektbeteiligten erleben und uns spüren lässt, wie wichtig – gerade heute- unsere Arbeit für all die Kinder im Projekt ist. Als Abschluss lassen wir den Patentag bei gemeinsamem Mittagsessen und Gesprächen ausklingen.

Auch unser Förderer, das Ministerium für Familie, Frauen, Kultur und Integration, vertreten durch Frau Ministerin Katharina Binz, sowie die Ansprechpartnerinnen für unser Projekt werden zu diesem Tag eingeladen.

Wir freuen uns, wenn Sie sich diesen Termin jetzt schon vormerken.

Die offizielle Einladung erfolgt Anfang September.

Herzliche Grüße  
Trägerverein „keiner darf verloren gehen“ e.V.

Christiane Steinmetz

Cathrin Berizzi

Gabriele Martini

Kinder  
freundliches  
Rheinland-Pfalz